

INTERNER NEWSLETTER 2017

2017-4

DIE PÄLZER WOCH IN DER BÜRGERHOSPITALSTIFTUNG DEIDESHEIM



Vom 06.02 – 12.02.2017 hatten die Mitbewohner der Bürgerhospitalstiftung ein sehr schmackhaftes und traditionelles Mahl. Zwischen „Grumbeersupp“, „Dampfnudel mit Woisoss oder Vanillesoss“ und „Wackelpeter“, war es schwer sich zu entscheiden was denn nun das leckerste Gericht in dieser Woche war.



Herrn Valkov beim Zubereiten der Gerichte



Die haben bestimmt mehr als nur gut geschmeckt



Franzosesupp mit Käse Croutons